

社説

東京府下出生士族 高山 真太郎
本日よりは少しく物語り方向を變へて、永年間詰篤の難を防ぐ唯一
盤の群に伍し有らるる秘術を盡して巨多の金品を
め取りたる大膽不敵の梁上君子數名の實歴談と掲げ
べし讀者若し之を浦讀せば日頃窃盜の難を防ぐ唯一
の妙法と心得たる邸宅及び範前如きは如何に堅
に如何に嚴重に取締るも到底無益の勞なるを知
べし談です／＼進むに隨ひ興せず／＼多く讀者の
夢にだら思ひ詰らざる秘事奇計の歴々として紙
に現はるるものあらん此處に記する高山を初め其
數名の者は孰れも深く今國の愚典に感じ翻然前非
悔いて今は深川平久町大日本貿民救助慈善會に投
て正業に就かんと期し居る者なり

分騒出したが其儘逃げて下つて二日目に新宿の一下目
の玉木屋と云ふ貸座敷で遊んで居りました。處が一人
の共犯者が馬鹿だもんですから下らぬ事を多言つたの
で夫れから段々知れまして二局の探偵に捕まり其時は
家宅侵入罪で一年六箇月喰ひ込みました。

其家へ這入りました時分には短刀を以て鍵のある處を
抉つて其扶抜いた處から手を出して鍵を開けた、一種
私はカツバラヒ位で何も出来ませんが堅固な土蔵
でなければ、家内へ這入るのに別段器械も何も要りま
せん、夫れで這入るまでは怖いですが中へ這入つて了
へば怖いみども何もありません、中へ這入る時分には
私共は前から容子を見
て置くと云ふやうなふとは一向ありません、大抵知ら
れません、マア私共の這入ります家は前から容子を見
て置くと云ふやうなふとは一向ありますか——當節の窃
盗は大概物品に手を避けません金ですな「金の在處は
何うして捜るか」商人の家ならば土蔵とか弗箱とかで
すがね邸内掠では枕元が用簞笥が多いそりや大抵分り
ます

らとすると、それが角子の樹が木なん、此方にはせん、其處で往つてギリモンドですかから来て刺殺してさうと據ろないか。何うか御勘機ひませんがさと六つたが並いで背の方でしろ」と云つだ人の寢處へれて丁つた、と云つて蹴りを付けたり夫れから冥輪されて下谷の鑑二局へれ送りのれ様で「太」彼の人が十分だけの事で引き又その